
令和３年度第４回名張市及び伊賀南部環境衛生組合入札等監視委員会 概要 

 

 

第１ 日時  令和４年２月２５日（木）午後１時５０分から午後３時００分 

 
 

第２ 場所  名張市役所 ４階４０２会議室 

 
 

第３ 出席者  

委 員 仲西 秀子 （行政書士 行政書士仲西事務所） 

川合 良司 （司法書士 三重県司法書士会伊賀支部長） 

     廣野 一三  (税理士 ＴＫＣ全国会会員 税理士法人アチーブメント三重事務所) 

     河野 壮登 （弁護士 楠井法律事務所） 

     五十石 浩 （近畿大学工業高等専門学校非常勤講師）               

 

事務局 総務部長 契約・検査担当監 契約管財室長 契約検査係長 契約管財室員  

 
 

第４ 内容 

１ 議事 

（１）契約状況の報告について 

①名張市 

対象期間 令和３年１０月１日～令和３年１２月３１日 

   条件付き一般競争入札  ４４件 

   随意契約        ５２件 

   変更契約        ３２件 

   合計         １２８件 

 

   ②伊賀南部環境衛生組合 

対象期間 令和３年１０月１日～令和３年１２月３１日 

   条件付き一般競争入札   ５件 

   随意契約        １４件 

   変更契約         １件 

   合計          ２０件 

  



（３）抽出事案の審議について 

  ①灯油の単価契約（15 回目） 

（随意契約 伊賀南部環境衛生組合 業務室） 

質問 回答 

一般的にガソリンスタンドで購入する

灯油の価格よりも、安い金額で契約でき

ているのはなぜですか。 

通常の購入価格は、製油所からガソリンス

タンドへの輸送費が発生しますが、この契

約ではガソリンスタンドへの輸送が必要な

く、その分安く購入できています。 

ただし、価格の変動もありますので、毎回同

じような価格差が発生するわけではありま

せん。 

この契約は１年間での契約なのでしょ

うか。 

1年間ではなく 1か月単位で複数回契約して

います。その都度、通常 1 回の予定数量を

20,000Lとしています。 

今回は予定数量が 40,000L となってい

ますがなぜですか。 

年末年始の休日の関係で、年始早々の購入

が遅くなることを見越して、2回分の購入と

なっています。 

 

 

②赤目分団丈六地区消防ポンプ庫解体及びコミュニティ消防センター新築工事 

（条件付き一般競争入札 消防本部 消防総務室） 

質問 回答 

コミュニティ消防センターとはどうい

った施設ですか。 

現在市内に 53カ所ポンプ庫がありまして、

そのなかでポンプ用の倉庫のみのものと、

詰所が併設しているポンプ庫があります。 

詰所付きのポンプ庫をコミュニティ消防セ

ンターという呼び方となっています。 

今回は赤目のポンプ庫を詰所やトイレを付

けたポンプ庫として新築したのでコミュニ

ティ消防センターとなっています。 

解体工事と新築工事の比率を教えてく

ださい。 

全体の工事費に対して、解体工事が 10%、新

築工事が 90%となっています。 

 

 

③桔梗が丘 6 号公園ほか遊具更新工事 

（条件付き一般競争入札 都市整備部 維持管理室） 

質問 回答 

設置した遊具の維持管理はどこが担当

いているのですか。各地区の自治会に

任せているのでしょうか。 

各地区の自治会ではなく、名張市の維持管

理室が担当しています。 

 



遊具の耐久年数はどのくらいなのでし

ょうか。 

遊具の種類にもよりますが、基本的には20年

程度です。使用頻度によっては 30 年もつも

のもあれば、10年しかもたないものもありま

す。毎年の点検で状態の判定を付け、必要な

ものは新しい遊具に入れ替えています。 

 

 

④名張市立美旗小学校・桔梗が丘小学校給食調理等業務委託 

（随意契約 教育委員会事務局 教育総務室） 

質問 回答 

新型コロナウイルスによる休校で、余っ

た食材を廃棄するようなことがあった

場合の対応はどのようにしているので

すか。 

名張市では、休校は 1 月以降に 1 日のみ１

校でありましたが、ほとんどが学級閉鎖と

なっています。給食の発注については委託

業者・学校の担当職員で明日学級閉鎖にな

るとわかった時点でできるだけ食材の供給

を止めています。焼いてあるようなパン等

はどうしても使うことのできない食材はあ

りますが、できるだけ無駄にしない取り組

みを各学校でしているところです。 

委託料の内訳を教えてください。 給食調理員の人件費及び消耗品費、毎月２

回の検便にかかる衛生管理費となっていま

す。 

 

 

⑤三重とこわか国体名張市開催競技(ホッケー・軟式野球・弓道）会場設営等業務委託 

（条件付き一般競争入札（変更契約） 教育委員会事務局 国体推進室） 

質問 回答 

今回の中止は決定事項で、延期にはなら

ないのですか。 

9 月 24 日に実行委員会の総会が開催され、

開催の判断は三重県に委任するということ

が決定しましたが、三重県は延期の申請を

せず、正式に中止が決定しました。 

弓道の会場は基礎まで入れたとありま

すが、基礎はそのままにしておくのです

か。 

いえ、すべて撤去済みです。基礎といっても

鉄板の上に鉄骨のやぐらを組んで溶接する

というものでしたので、10 日程で撤去が完

了しました。 

 

 

（３）その他 

 次回開催は令和４年５月２５日（水）午後１時５０分に決定。 


